



Tennis

TC Oberi - Stadtmeisterschaften!



Am Auffahrtswochenende vom 13. Mai bis zum 16. Mai fanden die regionalen Winterthurer Tennismeisterschaften statt.

Austragungsort war dabei unter anderem auch die Tennisanlage des TC Oberi mit seinen vier Plätzen und dem Clubhaus am Ortsausgang von Oberwinterthur.

Auch wenn Corona-Schutzmassnahmen zu beachten waren, freuten sich mehr als 180 teilnehmende Spielerinnen und Spieler darauf endlich wieder ihrem Sport nachgehen zu dürfen.

Ein paar bildliche Impressionen von den Spielen beim TC Oberi wurden von unseren Clubmitgliedern Christian Striegel und Kavan Samarasinghe eingefangen.

Wer beim Anblick der Bilder Lust bekommt, selbst Tennis wieder anzufangen oder einmal auszuprobieren, meldet sich einfach mit einer kurzen Email an tennis@tcoberi.ch oder besucht uns auf www.tcoberi.ch.

Neben einer Clubmitgliedschaft ist auch ein 5-er oder 10-er Abo möglich.

Wir freuen uns über neue Mitglieder in unserem Club.

